

Lyon, 23 novembre 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Métropole de Lyon verse plus de 100 000 euros à la Ligue contre le cancer grâce au succès de la collecte du verre.

Grâce à la mobilisation de l'ensemble des habitants du territoire métropolitain, la Métropole de Lyon vient de remettre un chèque de 108 149,71 euros à la Ligue contre le cancer au terme d'une année 2021 record avec 35 457 tonnes de verre collecté ! Ce chiffre concrétise l'augmentation régulière de la collecte des emballages en verre rendue possible par la présence de 2 758 silos à verre répartis dans les 59 communes du territoire et grâce à l'engagement des citoyens.

Les 108 149,71 euros versés à la Ligue contre le cancer correspondent à une hausse de 7 219,71 euros par rapport à l'année dernière, ce qui représente aujourd'hui 23,84 kg par habitant et par an.

Pour chaque tonne collectée et recyclée la Métropole reverse 3.05 euros à la Ligue. Ce soutien financier servira à la recherche contre le cancer.

La collecte des emballages en verre est passée de 24 000 tonnes en 2010 à plus de 35 000 tonnes douze ans plus tard en augmentation de plus de 30%.

En hausse par rapport à l'an passé, le chèque remis à l'association dépasse, pour la deuxième fois consécutive, les 100 000 €.

Contact Presse :

Métropole de Lyon : rguillet@grandlyon.com 06 98 51 59 94